
Declaración Pablo Aguirre 

Rol 56-2022 

18 de julio de 2022. 

 

Yo era delegado de ese rodeo. El equipo el trabajo siempre es el mismo. 

El secretario nuestro de la asociación es el que hace de secretario de 

planillas en el rodeo y yo di la instrucción de cerrar y me fui a los corrales 

a ver el llenado la manga. 

Cuando terminó el rodeo y el champion al día siguiente para hacer el 

informe me puse a revisar las planillas y en la primera serie libre en vez 

de correr 8 invitados que era lo que se podía correr, habían 9. Me tuve 

que auto denunciar porque yo era el delegado. Acto seguido cuando hice 

la autodenuncia, los mismos jinetes que habían corrido como invitado con 

la número 9, habían corrido la serie criadores el criadero doña Teno. 

Llamé a José Miguel Muñoz, gerente de los criadores y le pregunté si doña 

Teno tenía carnet y tampoco tenía carnet, entonces me tuve que hacer 

esa autodenuncia también. 

Le avisé a Pablo González y me dijo, como el día anterior al rodeo había 

sido el consejo, así que cuando subió las planillas, no envió la lista de los 

carnets, porque cuando hay series de criadores el gerente deportivo tiene 

que mandar la lista de los carnet, cosa que si no hay alguien con el carnet 

queda automáticamente bloqueado. Como estaba en el consejo no lo hizo. 

Nosotros acá pedimos los carnés cuando parte la temporada en el mes de 

septiembre u octubre y después cómo somos los mismos no pedimos más 

los carnet. Eso es lo que me pasó, sé que he cometido una falta y por eso 

que me autodenuncié. 

¿Esta collera tuvo alguna figuración dentro del resultado final del 

rodeo?  

No, ninguno, no corrieron ni siquiera el cuarto animal. 

¿Ellos tenían carnet de la federación vigente? 

Sí, lo que pasa que para correr la serie creadores tienen que tener carnet.  

¿Cómo se llama el dueño de los caballos? 

Gerardo Nualart.  

¿Sabía que no tenía los carnets vigentes? 



Obviamente que no tenía porque después mandó al WhatsApp del 

directorio de la asociación pidiendo el formulario para inscribirse pero ya 

era demasiado tarde. 

¿Pero él sabía que no tenía? 

Cómo no corren todos los rodeos, corren el rodeo de la casa, ahí no lo 

puedo jugar, creo que sí pero. 

¿El sistema de inscripción no hizo ninguna advertencia o el 

secretario de inscripciones no le manifestó nada usted? 

No, ninguna, porque Pablo González no mandó la información en la 

planilla del rodeo cuando manda la información del rodeo. 

¿No rebotó el sistema? 

No, si hubiera rebotado yo me hubiera dado cuenta. 

Yo soy de los corredores antiguos, asumo mi responsabilidad que tenga. 

Se pone fin a la declaración. 

 

 


